



Internacional de la Educación  
América Latina  
IEAL

# Reporte de Coyuntura

27 de enero de 2022

---

## Argentina

Covid-19 Casos: 7,940,657

Covid-19 Muertes: 119,444

## "La vuelta de los pueblos": la conferencia de Cristina Kirchner en Honduras

[La vicepresidenta Cristina Kirchner](#) dictó una conferencia en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, [país adonde llegó para participar de la asunción de Xiomara Castro](#). Allí apuntó --[en plena discusión con el FMI por la renegociación de la deuda que adquirió la administración de Mauricio Macri](#)-- contra las políticas de ajuste impulsadas por los "organismos multilaterales" que quieren instalar el neoliberalismo de nuevo en la región. También alertó por la corriente libertaria, que directamente "quiere suprimir el Estado".

### Golpes judiciales

La expresidenta explicó que "los mismos que antes financiaban los golpes de estado, ahora financian los golpes judiciales" para imponer esas políticas en América latina. "Ya no hacen falta golpes militares, ahora hay que conseguir jueces educados en comisiones y foros", señaló en un extenso discurso en la aula magna de la Universidad Nacional Autónoma ante la mirada atenta de una multitud que fue a escucharla, donde resaltaba la

presencia de los también expresidentes de Brasil, Dilma Rousseff, y del Paraguay, Fernando Lugo.

Su presencia no fue casual. El discurso de Cristina Kirchner se tituló "La vuelta de los pueblos", como un homenaje al triunfo de Xiomara Castro trece años después de la destitución de su esposo, Manuel Zelaya, en un "golpe blando" respaldado por los poderes judiciales y legislativos. El golpe en Honduras fue el primero de una seguidilla que también incluyó la destitución ilegal de Lugo y Rousseff.

<https://www.pagina12.com.ar/397864-la-vuelta-de-los-pueblos-la-conferencia-de-cristina-kirchner>

---

## Bolivia

Covid-19 Casos: 820,583

Covid-19 Muertes: 20,671

### **Educación ratifica inicio de clases el martes 1 de febrero y bajo la modalidad a distancia en los municipios capitales**

El Ministerio de Educación ratificó este jueves el inicio de las clases en el país a partir del 1 de febrero, aunque no con un retorno pleno a aulas, pues además confirmó que, debido a la persistente emergencia sanitaria por la cuarta ola de la pandemia del COVID-19, en las capitales de departamento la modalidad de enseñanza será a distancia.

“El alto nivel de contagios que tenemos de COVID-19 en las diferentes capitales de departamento hace que podamos volver a las clases en las diferentes modalidades, en las capitales está definido que es educación virtual, a distancia”, afirmó el ministro de Educación, Édgar Pary.

La autoridad señaló que para esta determinación se tomó en cuenta los informes del Ministerio de Salud, así como de los diferentes Servicios Departamentales de Salud (Sedes). En ese sentido, Educación puso a disposición la descarga de guías de estudio y textos de enseñanza para que los maestros implementen tanto la modalidad a distancia, como la presencial y la semipresencial en sitios en que no existe alto riesgo de contagios.

“Son textos educativos que se han trabajado desde la misma mirada de maestras y maestros, físicamente los haremos llegar en el transcurso de la siguiente semana”, afirmó el ministro, y añadió que la plataforma gratuita se encuentra disponible con mejoras implementadas, bajo sugerencias de maestros, tras un trabajo coordinado con el Ministerio de Obras Públicas y

Entel.

<https://eju.tv/2022/01/educacion-ratifica-inicio-de-clases-el-martes-1-de-febrero-y-bajo-la-modalidad-a-distancia-en-los-municipios-capitales/>

---

## Brasil

Covid-19 Casos: 24,124,596

Covid-19 Muertes: 623,356

### **Lula: "Bolsonaro es responsable de más de la mitad de los muertos por covid-19"**

El expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva (2003-2010), favorito en las encuestas para las elecciones de este año, remarcó que Brasil necesita una política menos combativa, dijo que la relación del Gobierno con el Congreso debe ser de diálogo y reiteró sus críticas al actual mandatario, Jair Bolsonaro, al que atribuyó como "responsable de más de la mitad de las personas que murieron por Covid-19" en el país.

"Negocias con la derecha, con la izquierda, con el centro, con los católicos, con los evangélicos, con los ateos. Es decir, con los que tienen un mandato para poder aprobar las cosas que se necesitan ser aprobadas", enfatizó este miércoles Lula, durante una entrevista con la emisora CBN de Vale do Paraíba.

Reafirmando el discurso de diálogo con todos los sectores, indicó que el juego político se construye a través de la conversación con todas las fuerzas políticas, "convenciendo a la gente, aceptando sugerencias, aceptando propuestas de cambios. Así se desarrolla el juego político en el planeta Tierra donde hay democracia", aseguró, citado por el portal local Terra.

<https://www.telam.com.ar/notas/202201/581940-lula-bolsonaro-es-responsable-de-mas-de-la-mitad-de-los-muertos-por-coronavirus-en-brasil.html>

---

## Chile

Covid-19 Casos: 2,001,346

Covid-19 Muertes: 39,543

# Convención Constitucional: presentan norma que busca pagar deuda histórica a profesores

Como un paso significativo para hacer justicia, fue calificado por el Colegio de Profesores, la norma ingresada a la Convención Constitucional y que busca poner fin a la denominada deuda histórica de los docentes, la cual se arrastra hace 41 años.

La norma, patrocinada por 15 constituyentes, establece que el Presidente de la República deberá presentar, en un plazo de 2 meses de entrada en vigencia la nueva carta magna, una iniciativa legal que aborde lo adeudado a miles de profesores, proyecto que tendrá que ser tramitado en un plazo de 3 meses, como explicó Wilfredo Bacian, convencional del pueblo Quechua.

El presidente Metropolitano del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, valoró el interés de los constituyentes por dar solución a la deuda histórica, señalando que siempre se esperó una reparación de los gobiernos una vez que se volvió a la democracia, lamentando que todo haya quedado en meras promesas de candidatos.

Aguilar, se mostró optimista por el apoyo que tuvo la norma por parte de los constituyentes e hizo un llamado a aprobar la iniciativa, para dar justicia a los cerca de 60 mil profesores jubilados de la deuda histórica, que siguen con vida.

<https://www.biobiochile.cl/especial/una-constitucion-para-chile/noticias/2022/01/26/convencion-constitucional-presentan-norma-que-busca-pagar-deuda-historica-a-profesores.shtml>

---

## Colombia

Covid-19 Casos: 5,761,398

Covid-19 Muertes: 132,477

## Colombia aboga por defensa de la democracia desde Prosur

El presidente colombiano Iván Duque pidió defender la democracia en la región durante la III Cumbre Presidencial del Foro para el Progreso de América del Sur que se desarrollaba el jueves en Cartagena.

“Es urgente la defensa de las libertades individuales y económicas”, instó Duque haciendo referencia a los “discursos expropiadores o que abogan por la fractura en la relación fraterna que debe existir entre empleadores y

empleados”.

El mandatario colombiano, quien entregará la presidencia de su país en agosto de este año, recordó que Prosur fue fundada en 2019 buscando reemplazar a la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), creada por el fallecido presidente venezolano Hugo Chávez.

<https://apnews.com/article/noticias-61715244b0003dfbdf2b7417f200c3f3>

---

## Costa Rica

Covid-19 Casos: 655,825

Covid-19 Muertes: 7,483

### Grupo antivacunas irrumpe en un hospital de Costa Rica

Un grupo de personas que se opone a la vacunación contra la covid-19 ingresó por la fuerza este miércoles en un hospital de Costa Rica, aparentemente para intentar sacar a un menor de edad que se encuentra internado, hechos por los cuales fueron detenidas 6 personas.

“Este incidente puso en riesgo no solo al personal de seguridad, médico y asistencial del hospital sino a los propios usuarios y pacientes. Costa Rica saldrá adelante de esta pandemia con ciencia, educación y las correctas acciones colectivas, jamás con violencia y teorías de conspiración”, declaró en un comunicado el presidente de la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS), Román Macaya.

Los hechos ocurrieron en el hospital San Vicente de Paúl, en la ciudad de Heredia, unos 15 kilómetros al oeste de San José, donde un grupo de personas que rechaza la vacunación se presentó con la diputada independiente Shirley Díaz, quien, aunque asegura no ser antivacunas, suele apoyar a estos grupos.

[https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-costa-rica\\_grupo-antivacunas-irrumpe-en-un-hospital-de-costa-rica/47296312](https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-costa-rica_grupo-antivacunas-irrumpe-en-un-hospital-de-costa-rica/47296312)

---

## Cuba

Covid-19 Casos: 1,028,183

Covid-19 Muertes: 8,373

# La escuela y el maestro que el país necesita

La educación en Cuba se sustenta en su carácter inclusivo, requisito imprescindible en un país que trabaja por alcanzar la máxima justicia social. Es en ese contexto en que la escuela y el maestro resultan determinantes en la combinación de masividad con calidad, para sobrepasar el espacio físico de la institución educativa y transformar la comunidad.

Desde la máxima dirección de la nación se insiste en enaltecer la labor del maestro, sobre todo, porque el papel de este en la sociedad ha sido esencial en el proceso de transformaciones iniciado en enero de 1959.

«El líder histórico de la Revolución, nuestro Fidel, decía que el maestro es el principal activista político de la Revolución y hoy se redimensiona esta labor, a partir de la gestión de Gobierno basada en ciencia, tecnología e innovación, declarada y demostrada por nuestro actual Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez», explicó Silvia Navarro Quintero, doctora en Ciencias y directora general del Instituto Central de Ciencias Pedagógicas (ICCP).

En momentos en que la nación se vuelca hacia los barrios vulnerables, la escuela donde se forman los niños y adolescentes de esos asentamientos está llamada a explotar todas sus potencialidades como centro más importante de la comunidad.

<https://www.granma.cu/cuba/2022-01-26/la-escuela-y-el-maestro-que-el-pais-necesita-26-01-2022-23-01-48>

---

## Ecuador

Covid-19 Casos: 681,382

Covid-19 Muertes: 34,329

## **COE nacional solicita al Ministerio de Gobierno la participación de la fuerza pública en establecimientos académicos ‘para evitar acciones de los gobiernos locales que atenten contra el derecho a la educación’**

El Comité de Operaciones de Emergencia (COE) nacional ratificó este miércoles 26 el cronograma presentado por el Ministerio de Educación para el retorno progresivo a clases presenciales en Guayaquil durante esta semana.

Esta disposición fue reafirmada por dicha entidad luego de que el Municipio de Guayaquil clausuró varios establecimientos educativos que recibieron alumnos en sus instalaciones desde el lunes 24.

Días atrás, el COE de Guayaquil prohibió la presencia de alumnos en unidades educativas para evitar contagios de COVID-19. Se anunciaron sanciones, como multas y retiro de la tasa de habilitación a dichos establecimientos.

El ente nacional solicitará al Ministerio de Gobierno, en caso de ser necesario, la participación de la fuerza pública, “para garantizar que no se atente al ejercicio del derecho a la educación de los niños, niñas y adolescentes, garantizando la seguridad de los estudiantes en los planteles educativos, evitar acciones de los gobiernos locales que atenten contra el derecho a la educación y a preservar el interés superior de la niñez y la adolescencia”.

<https://www.eluniverso.com/guayaquil/comunidad/coe-nacional-solicita-al-ministerio-de-gobierno-la-participacion-de-la-fuerza-publica-en-establecimientos-academicos-para-evitar-acciones-de-los-gobiernos-locales-que-atenten-contra-el-derecho-a-la-educacion-nota/>

---

## El Salvador

Covid-19 Casos: 127,012

Covid-19 Muertes: 3,862

## FMI insta a El Salvador a eliminar curso legal del bitcón

El Fondo Monetario Internacional (FMI) llamó este martes a El Salvador a eliminar el bitcón como moneda de curso legal en el país centroamericano, decisión adoptada el año anterior por el Gobierno de Nayib Bukele.

Así lo hizo saber el Directorio Ejecutivo del FMI, entidad que este lunes finalizó la Consulta del artículo IV con El Salvador, con la cual se pasó revista a la economía del país centroamericano: “Hay grandes riesgos asociados al uso de bitcón para la estabilidad financiera, la integridad financiera y la protección del consumidor, de esta manera como las posibles contingencias fiscales”, precisó el órgano financiero en un comunicado.

Ante este panorama, el FMI llamó a las autoridades de El Salvador a “limitar el alcance de la Ley Bitcón”, eliminando la “calidad de moneda de curso legal” de esta criptomoneda, tal y como se estableció en la normativa.

## Guatemala

Covid-19 Casos: 670,489

Covid-19 Muertes: 16,272

### **Regreso a clases: cuáles son las medidas y aforos permitidos en municipios en alerta roja**

El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social publicó este jueves 27 de enero el Acuerdo Ministerial 18-2022 en el que faculta al Ministerio de Educación para disponer que los centros educativos puedan funcionar en modalidad híbrida en alerta roja del Tablero de Alerta Sanitaria de Covid-19.

La publicación es una reforma al Acuerdo Ministerial 6-2022, de fecha 6 de enero de 2022, mediante el cual se aprobó la Norma Sanitaria para la Prevención y Control de Infecciones por SARS-CoV2 y otras epidemias para los centros del sistema educativo nacional.

En la anterior disposición los centros educativos a nivel nacional solamente podían impartir clases híbridas (presenciales y a distancia) en alerta naranja, pero ahora el nuevo acuerdo ministerial les abre el camino para que también puedan hacerlo en alerta roja.

El artículo 1 del nuevo acuerdo ministerial agrega el Artículo 8 BIS el cual queda así.

“Facultad excepcional. De forma excepcional, el Ministerio de Educación podrá disponer que los centros educativos puedan funcionar en modalidad híbrida en alerta color rojo del Tablero de Alerta Sanitaria, cuando el centro educativo, bajo su estricta responsabilidad, y con autorización expresa de los padres de familia, garantice fehacientemente las condiciones para el resguardo del estudiante en las instalaciones del centro educativo, previa verificación y opinión favorable del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social”.

<https://www.prensalibre.com/guatemala/comunitario/regreso-a-clases-cuales-son-las-medidas-y-aforos-permitidos-en-municipios-en-alerta-roja-breaking/>

---

## Honduras

Covid-19 Casos: 390,382

Covid-19 Muertes: 10,488

### La asunción de Xiomara Castro en Honduras: "Hoy inicia el Gobierno del pueblo"

La presidenta electa de [Honduras, Xiomara Castro, asumirá este jueves su cargo](#) con un acto en el Estadio Nacional de Tegucigalpa, que abrió sus puertas a primera hora del día y ya se encuentra completamente lleno, con presencia de militancia e invitados. Castro, que se define como "feminista, antipatriarcal, revolucionaria e incluyente", celebró que hoy "inicia el Gobierno del pueblo" y presentó a los integrantes del gabinete que la acompañara durante su gestión.

"Doce años de lucha y doce años de resistencia. Hoy inicia el Gobierno del pueblo. ¡Buenos días, Honduras!", escribió en Twitter la presidenta electa, de 62 años, esposa del expresidente hondureño Manuel Zelaya, quien fue derrocado el 28 de junio de 2009.

A través de las redes sociales Castro compartió su expectativa ante el inicio de sus funciones. "Esta es mi Honduras, su gente, sus valores y sus riquezas. Dejemos atrás el pasado oscuro para renacer y mostrar al mundo lo que verdaderamente somos. Juntos haremos nuestra Patria aún más grande", tuiteó.

<https://www.pagina12.com.ar/398019-la-asuncion-de-xiomara-castro-en-honduras-hoy-inicia-el-gobi>

---

## México

Covid-19 Casos: 4,685,767

Covid-19 Muertes: 303,301

### México recibe la Presidencia pro tempore de la Alianza del Pacífico

México recibió este miércoles la Presidencia pro tempore de la Alianza del Pacífico, un encargo que hará con el compromiso de impulsar acciones para convertir al bloque en "referente internacional".

La delegación mexicana, encabezada por el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez, también participó en la oficialización de la

entrada de Singapur como Estado Asociado, el primero en hacerlo en la historia del bloque, mientras que mostró su confianza en que "Ecuador se sume" a la Alianza.

Para juntarse a Chile, Colombia, México y Perú como miembro pleno de la Alianza, es necesario tener acuerdos comerciales con cada uno de esos países, y a Ecuador solo le falta firmarlo con México, proceso que está en una fase avanzada.

[https://www.swissinfo.ch/spa/alianza-pac%C3%ADfico-cumbre\\_m%C3%A9xico-recibe-la-presidencia-pro-tempore-de-la-alianza-del-pac%C3%ADfico/47295822](https://www.swissinfo.ch/spa/alianza-pac%C3%ADfico-cumbre_m%C3%A9xico-recibe-la-presidencia-pro-tempore-de-la-alianza-del-pac%C3%ADfico/47295822)

---

## Nicaragua

Covid-19 Casos: 13,681

Covid-19 Muertes: 220

---

## Panamá

Covid-19 Casos: 650,138

Covid-19 Muertes: 7,609

---

## Ministerio de Educación proyecta la construcción de 306 aulas nuevas en zonas de difícil acceso

La erradicación de las escuelas ranchos a nivel nacional y la adecuación de las infraestructuras existentes sigue siendo una de las tareas pendientes para las autoridades educativas, que se acentúa con el retorno a las clases presenciales en medio de la pandemia de la covid-19.

El Ministerio de Educación (Meduca) contabiliza un total de 324 centros educativos ranchos a nivel nacional, lo que equivale a 700 aulas ranchos, indicó la ministra de Educación, Maruja Gorday de Villalobos.

En su informe al Pleno de la Asamblea Nacional, la titular de Educación indicó que a través de proyecto de continuidad se ha logrado erradicar un total de 169 aulas ranchos, poniendo en marcha algunos proyecto nuevos, lo que equivale a unas 310 aulas rancho.

"Actualmente, se está logrando erradicar 206 aulas rancho y se construyen 306 aulas nuevas en zonas de difícil acceso", detalla el documento entregado a los diputados de la Asamblea Nacional.

## Paraguay

Covid-19 Casos: 542,388

Covid-19 Muertes: 17,009

### **Paraguay asume Presidencia pro t mpore de Prosur y promete m s integraci n**

El presidente de Paraguay, Mario Abdo Ben tez, promet  este jueves una integraci n "efectiva y genuina" al asumir la Presidencia pro t mpore del Foro para el Progreso y la Integraci n de Am rica del Sur (Prosur), cargo que en el  ltimo a o tuvo Colombia.

En su discurso virtual ante la III Cumbre de Prosur, que tiene lugar este jueves en Cartagena de Indias y en la que no estuvo de forma presencial debido a su contagio por coronavirus, el mandatario paraguayo asumi  la Presidencia del bloque regional, lo que consider  como "un gran desaf o". "Prosur es la plataforma que a trav s del di logo y la cooperaci n entre Estados promueve acciones integradas que pueden garantizar mayor desarrollo en nuestras naciones", destac  Abdo Ben tez.

[https://www.swissinfo.ch/spa/prosur-cumbre\\_paraguay-asume-presidencia-pro-t%C3%A9mpore-de-prosur-y-promete-m%C3%A1s-integraci%C3%B3n/47299172](https://www.swissinfo.ch/spa/prosur-cumbre_paraguay-asume-presidencia-pro-t%C3%A9mpore-de-prosur-y-promete-m%C3%A1s-integraci%C3%B3n/47299172)

---

## Per 

Covid-19 Casos: 2,976,260

Covid-19 Muertes: 204,404

### **Derrama Magisterial organiza charla "El desaf o de las clases presenciales en el Per "**

Luis Espinoza Tarazona, presidente del directorio de la Derrama Magisterial, anunci  que est n organizando la primera conferencia gratuita "El desaf o de las clases presenciales en el Per ", para reflexionar acerca del retorno a clases presenciales que ha sido programada para marzo de este a o.

Precisó que esta primera charla tendrá lugar mañana jueves 27 a través del Facebook de la Derrama Magisterial.

“El Ministerio de Educación anuncia de que se retornaría las clases presenciales. De momento han puesto una fecha aproximada que sería el 28 de marzo, pero todo ello nos lleva a evaluar cómo están las escuelas, cómo está la situación misma del maestro y la realidad de nuestros alumnos y de cada comunidad o cada lugar, en la cual están ubicadas las escuelas en el país. Por ello, Derrama Magisterial el día jueves estamos iniciando”, dijo a través de Red de Comunicación Regional (RCR).

Mencionó que la charla “El desafío de las clases presenciales en el país” será abordado por el exministro de Educación Idel Vexler.

<https://andina.pe/agencia/noticia-derrama-magisterial-organiza-charla-desafio-las-clases-presenciales-el-peru-878574.aspx>

---

## República Dominicana

Covid-19 Casos: 542,056

Covid-19 Muertes: 4,289

### **Asistencia clase presencial es de 58.8% alumnos**

El 58.8 por ciento de los estudiantes de las escuelas públicas a nivel nacional se ha reintegrado a las clases presenciales, luego de que la Asociación Dominicana de Profesores (ADP) y el Ministerio de Educación (Minerd) se pusieran de acuerdo en cuanto a garantizar la salud de la comunidad educativa.

Aunque en el Gran Santo Domingo es notoria la presencia de alumnos en las aulas, así como de docentes y personal administrativo, un sondeo del Minerd en mil 507 planteles reveló que solo el 58 % se había integrado hasta ayer.

La generalidad de los alumnos en el Distrito Nacional dijeron presente y los pocos que se quedaron en casa, según directores y profesores, se reportaron con la Covid-19.

“Tenemos 291 alumnos y entraron 267; todo estuvo muy bien, gracias a Dios”, según la directora de la Escuela Juventud en Desarrollo de Cristo Rey en el Distrito Nacional, Benecia Muñoz.

En otros, como el Centro Excelencia República de Colombia, se reintegró el 75 % de estudiantes, informó Augusto Casilla, director del centro. “En una encuesta que realizamos en mil 507 centros donde están las 18 regionales

activas 26 tuvimos un promedio del 58.8 % de alumnos”, reveló Rafalel Bello, viceministro de Calidad, Evaluación y Control de la Educación del Minerd.

<https://eldia.com.do/asistencia-clase-presencial-es-de-58-8-alumnos/>

---

## Uruguay

Covid-19 Casos: 599,040

Covid-19 Muertes: 6,325

### **Se presentó el nuevo protocolo sanitario para la educación**

El nuevo protocolo sanitario de COVID-19 para las escuelas del Ministerio de Salud Pública (MSP) indica que los docentes y alumnos asintomáticos no tendrán que aislarse ni hisoparse cuando se detecte un caso positivo en su grupo.

En los casos sintomáticos, sean maestros o niños, se aislarán al igual que quienes dieron positivo.

El presidente del Codicen, Robert Silva, señaló que se logró un adelanto y no tener que aislar a todo el grupo «es una contribución» a que haya mayor presencialidad.

Hasta el año pasado, un caso del virus implicaba aislamiento y testeo de todos los integrantes de la clase, y con ello la suspensión de la presencialidad.

<https://www.carasycajetas.com.uy/se-presento-el-nuevo-protocolo-sanitario-para-la-educacion/>

---

## Venezuela

Covid-19 Casos: 471,389

Covid-19 Muertes: 5,410

### **Venezuela "triunfó con su verdad" en examen de la ONU, dice Nicolás Maduro**

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró este miércoles que la comisión de su Gobierno "triunfó con su verdad" ante el Consejo de Derechos Humanos de la ONU, durante la tercera revisión periódica a la

que el país caribeño se sometió, este martes.

"Venezuela triunfó con su verdad, dato en mano. Hemos resistido y los hemos derrotado en todos los planos, ahora los derrotamos en el plano del sistema de derechos humanos de Naciones Unidas", dijo el mandatario en un acto de Gobierno transmitido por el canal del Estado, Venezolana de Televisión.

Maduro calificó de "éxito total" la presentación que encabezó la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, acompañada de un grupo de ministros, en la que la funcionaria subrayó que, pese al "bloqueo criminal" de países como Estados Unidos o el Reino Unido, han tenido "éxito" en su respuesta a la pandemia de covid-19.

<https://www.swissinfo.ch/spa/venezuela-dd-hh-venezuela-triunfó-con-su-verdad--en-examen-de-la-onu--dice-nicolás-maduro/47296144>



## Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

---

[Síguenos en Twitter](#)

[Síguenos en Facebook](#)

[Síguenos en Instagram](#)

---

*2022 - Internacional de la Educación América Latina.*

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a [america.latina@ei-ie-al.org](mailto:america.latina@ei-ie-al.org)

[www.educacionpublica.org](http://www.educacionpublica.org) - [www.observatorioeducacion.org](http://www.observatorioeducacion.org)

---

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

educacion internacional · San jose · Alajuela 20101 · Costa Rica